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ATA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
DATA: 19/08/2008, Às 10:00 horas.  
 
LOCAL: sede do Lions Clube de Tijucas, Rua Florianópolis s/nº, centro Tijucas. 
 
DELIBERAÇÃO: O presidente Djalma Bittencourt iniciou a reunião dando alguns 
informes. Presidente Nei Simas Custodio Pediu licença devido problemas de saúde, por 
este motivo o vice Djalma Bittencourt assumiu a presidência. O nosso secretário Adalto 
Gomes também pediu afastamento devido ao trabalho político. Terminado os informes o 
presidente passou a palavra ao professor Daniel, que deu inicio a sua palestra com uma 
dinâmica, com o intuito de todos que estavam presentes se apresentassem e mostrassem 
de que forma influenciam, de uma forma positiva, no meio ambiente. Utilizando-se 
dessas informações mostrou para todos onde existem afinidades entre os membros do 
Comitê. E o quanto isso e importante para que se faça um bom trabalho. Apos a palestra 
do professor Daniel Djalma retoma a palavra apresentando o calendário de reuniões do 
comitê, e informa que o comitê recebeu R$= 33.000,00 para a manutenção do Comitê. 
Em seguida a Janaina fala deste projeto aprovado e de que forma pretendemos utilizar 
este recurso, onde foram encontradas dificuldades e como se pretende solucioná-las. 
Juntamente com esse assunto de projetos levantou-se a questão do comitê se 
comprometer em elaborar uma oficina de sensibilização por toda a região da bacia. 
Janaina falou também da participação que o comitê terá no encontro em Lages, que será 
representada pelo Djalma, Adalto e Janaina. Informo-se também que o Fórum já esta em 
atividade, e pensou-se na possibilidade de o Fórum realizar um encontro no Comitê Rio 
Tijucas, será encaminhado para o Fórum essa sugestão. Sugeriu-se também pelos 
membros do comitê uma sensibilização nas escolas, sobre o comitê e a preservação do 
meio ambiente. Em seguida uma breve divulgação do site e e-mail do comitê. Fez-se uma 
breve parada para um café, e a reunião reiniciou com o professor Hector que fez uma 
breve apresentação de um trabalho que ele e alguns de seus alunos estão elaborando. 
Este projeto e baseado em um levantamento de dados que permitira, a quem interessa 
saber qual a demanda de consumo e quantidade de água a Bacia Hidrográfica do Rio 
Tijucas possui. Encera a apresentação do professor Hector, deu-se por encerada também 
essa reunião do Comitê.  
 
 

 
Djalma Silva Bittencourt 

Presidente 


